

POLSEK

Apel Jam Pimpinan, Ini Arahan Kapolres Singkawang Kepada Personil dan ASN Polres

Cucu - SINGKAWANG.POLSEK.ID

Mar 26, 2024 - 10:35



SINGKAWANG - Apel Jam Pimpin, Kapolres Singkawang AKBP Fatchur Rochman,S.I.K., M.I.K. menyampaikan beberapa arahan kepada Personil dan Asn Polres Singkawang, Kegiatan berlangsung di halaman Mapolres Singkawang Jl. Firdaus H.R.II No.98 Kota Singkawang, Senin (25/3/2024).

Dalam kesempatan tersebut dihadiri oleh Wakapolres Singkawang, Para Kabag Polres Singkawang, Para Kasubbag Polres Singkawang, Para Kasat Polres Singkawang, Para Kapolsek jajaran Polres Singkawang, Para Kasi, KBO, Para Kanit, Personel Polres Singkawang dan ASN Polres Singkawang.

Dalam Arahannya Kapolres Singkawang AKBP Fatchur Rochman,S.I.K., menuturkan, "Diucapkan terimakasih kepada personil Polres Singkawang yang

telah bertugas dengan baik, Saat ini kita masih melaksanakan Operasi Pekat Kapuas 2024, Bagi Personil yang tersprin agar laksanakan tugas dengan baik, silakan pedomani jukrah dan laksanakan tugas dengan Profesional.

"Setelah pelaksanaan Ops Pekat Kapuas 2024 nantinya akan dilanjutkan dengan Ops Ketupat Kapuas 2024, Untuk Bagops agar dipersiapkan Sprinnya tersebut, sehingga diharapkan Giat tersebut nantinya dapat berjalan dengan baik.

Kemudian Beberapa hari yang lalu kita sudah melaksanakan Wasrik atau Audit kinerja, untuk Bag, Sat, Sie dan Polsek yang ada temuan, silahkan dijawab dan dievaluasi agar pada tahap selanjutnya diharapkan tidak ada temuan lagi, Dan kedepan kita akan menghadapi Wasrik dari Itwasum Polri, sehubungan dengan hal tersebut diharapkan dipersiapkan dengan Baik, sehingga dapat meminimalisir sekecil apapun bentuk temuan.

Selanjutnya Kepada seluruh personel agar selalu menjaga kesehatan serta sempatkan untuk berolahraga, dikarenakan jika kita sehat maka akan lebih maksimal dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat, Kemudian diingatkan kepada personel untuk tetap menjaga Kebersihan dan Kerapian, baik dilingkungan Kerja maupun dilapangan, hal ini berlaku juga ditempat-tempat pelayanan seperti Penjagaan, SPKT dan SATPAS, Pungkasnya